



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D- 3369 112-13



## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

### RESUELVE

Manifiestar su plena satisfacción ante los resultados electorales del pasado Domingo 7 de octubre en la República Bolivariana de VENEZUELA y en la República Federativa de BRASIL, por considerarlos verdaderos triunfos del Proyecto Popular y Democrático que se viene desarrollando en toda nuestra región en beneficio del MERCOSUR, la UNASUR y el CELAC, como así también de todas las comunidades integrantes de toda Latinoamérica.

  
Alicia SÁNCHEZ  
Diputada  
Bloque Frente Para la Victoria



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



### **FUNDAMENTOS**

La democracia continúa afianzándose en toda latinoamérica y, simultáneamente, se consolida el modelo popular y revolucionario que nació con nuestros héroes centenarios, en beneficio de la Patria Grande, por la cual lucharon SAN MARTÍN, BOLIVAR y tanta/os otra/os.

La amplia participación en las elecciones llevadas a cabo este domingo 7 de octubre en las hermanas República Bolivariana de VENEZUELA y República Federativa de BRASIL, han dado verdadera muestra del compromiso popular en las decisiones que incidan en su propio futuro, dando continuidad a un proceso democrático y de unidad regional iniciado hace unos diez años y que se consolida tras cada evento de esta naturaleza. La participación activa en VENEZUELA de casi el 90 % del padrón electoral, más aún cuando el sistema de participación es voluntario, y los más de 138 millones de votantes en BRASIL son una expresión más que concreta de esa voluntad democrática en esos pueblos.

Como modelo popular y revolucionario, la renovación democrática del gobierno del Comandante Hugo CHÁVEZ, y de Dilma ROUSSEFF, quien logró nuevas intenciones acordes con su gestión presidencial, representan una verdadera demostración de la voluntad ideológica que se viene consolidando en todas nuestras comunidades hacia la conformación definitiva de aquella Patria Grande que tanto/as soñaron y por la que tanta/os ofrendaron su vida.

La importancia que ambos triunfos electorales tienen para nuestro país radica, precisamente, en la consolidación de la unidad regional frente a los constantes embates de la oligarquía neoliberal y los poderes oligopólicos, motivo por el cual, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo impulsar toda iniciativa que haga a la mejor calidad de vida de nuestra comunidad en su conjunto, solicito el acompañamiento y urgente aprobación de la presente iniciativa.



**Alicia SANCHEZ**  
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria